



Approved School Fees Academic Year
2025-2026
9132-AL AIN ENGLISH SPEAKING
SCHOOL - SOLE PROPRIETORSHIP
L.L.C.-Al Ain

الرسوم المدرسية المعتمدة للعام الدراسي
2026-2025
9132-مدرسة العين الناطقة باللغة الانجليزية -
شركة الشخص الواحد ذ م م- العين

- This schedule is valid for future academic years unless it is replaced by a later ADEK approved schedule.
 - The table below shows the maximum level of fees that the school can charge, these fees are operative and applicable from the 2025-2026 academic year until any subsequent approval by ADEK.
 - These levels cannot be increased without the prior and written approval from ADEK.
- إن الجدول الوارد أدناه صالح للأعوام الدراسية القادمة إلا في حالة استبداله بجدول لاحق معتمد من قبل دائرة التعليم و المعرفة.
 - إن الرسوم المذكورة أدناه تمثل الحد الأقصى للرسوم التي يمكن للمدرسة تطبيقها. إن هذه الرسوم فعالة وقابلة للتطبيق إعتباراً من العام الدراسي 2026-2025 حتى إشعار آخر من دائرة التعليم و المعرفة.
 - إن الرسوم المذكورة أدناه لا يمكن زيادتها بدون موافقة خطية من قبل دائرة التعليم و المعرفة

المصفوف Grades	رسوم دراسية Tuition	مواصلات Bus	كتب Book	زي مدرسي Uniform
Preschool (Ages 3-4)	23,630	4,548		590
FS2	29,740	4,548		590
Year 1	29,740	4,548		590
Year 2	29,740	4,548		590
Year 3	31,580	4,548		590
Year 4	32,490	4,548		590
Year 5	35,110	4,548		590
Year 6	36,140	4,548		590
Year 7	40,810	4,548		590
Year 8	40,810	4,548		590
Year 9	40,810	4,548		590
Year 10	44,560	4,548		590
Year 11	44,560	4,548		590
Year 12	48,220	4,548		780
Year 13	48,220	4,548		780

* Textbook fees are included in the tuition fees. The above fees shall only apply to the grades approved in the school license.

* الرسوم الدراسية شاملة رسوم الكتب المدرسية تطبق الرسوم المذكورة أعلاه على المراحل الدراسية المعتمدة في رخصة المدرسة فقط.



إدارة التراخيص والتصاريح

* يرجى ملاحظة أن هذه الرسالة أُصدرت إلكترونياً*

